

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Amöneburg am 31. Mai 2011

Grünphase der Ampel Wiesbadener Straße / Dyckerhoff-Straße

Beschluss Nr. 0021

Der Magistrat wird darum gebeten, die Grünphase der Fußgängerampel an der Ampelanlage Wiesbadener Straße / Dyckerhoff-Straße um ca. 4 Sekunden für das Queren der Wiesbadener Straße vor der Freigabe des Verkehrs aus der Dyckerhoff-Straße zu schalten.

Verteiler:

Dezernat IV zwV.
1004 Wv.

Soultana
Ortsvorsteherin